

Silber für das Hünenberger Duo

Geräteturnen Das im Vorfeld als Favorit gehandelte Sie-&-Er-Paar Marisa Gnos und Oliver Müller (Hünenberg) konnte den Schweizer-Meister-Titel aus dem Vorjahr zwar nicht verteidigen, sicherte sich aber in Winterthur souverän die Silbermedaille. «Die beiden zeigten einen sehr guten und vor allem fehlerfreien Wettkampf», resümierte Trainer Werner Kurmann stolz. Die neuen Schweizer Meister heissen Mirò Domeniconi und Giorgia Corti (Biasca).

Einen Erfolg verzeichnete auch der Verband Luzern, Ob- und Nidwalden mit der Silbermedaille in der Kategorie K5 (147,75). Livia Odermatt (Sarnen), Livia Imboden (Nidwalden), Alisha Hertig (Kerns), Anna Bühlmann (Neuenkirch) und Lara Krügel (Willisau) führten das Klassement während des gesamten Wettkampfes an, wurden aber kurz vor Schluss von St.Gallen (148,40) abgefangen. In der Kategorie Damen ist und bleibt Aargau unbesiegbar. Seit 2014 behaupten sich die Aargauerinnen an der Spitze und gewinnen erneut Gold (149,15). Bern (147,05) und Graubünden (146,15) komplettieren das Podest. (*stm*)